

Foto: Tibert Keller



Foto: Tibert Keller



Foto: Hanspeter Teutschmann



RICI-Wagenflotte abtransportiert

Der Interlakner Rail IN Club (RICI) wurde nun definitiv aufgelöst. Der immense Fuhrpark des einst führenden Charteranbieters wurde in zwei Fuhren am 4. und 5. Juni 2018 abtransportiert. Was mit dem Rollmaterial geschieht, war bei Redaktionsschluss noch nicht klar.

«Neuer» GTW der MIB am Gedeihen

Aus den Beständen der Transports Montreux–Vevey–Riviera (MVR) hat die Meringen–Innertkirchen-Bahn (MIB) einen GTW Be 2/6 übernommen, welcher bei Stadler Rail ein Refit und eine blaue Lackierung erhält.

Steuerwagen mit Probeanstrich

Der IC2000-Steuerwagen Bt 50 85 26-94 917-9 wurde am 18. Mai 2018 anlässlich von Probefahrten mit einer in einem neuen Design gehaltenen Stirnfront in Brig entdeckt. Beim Probeanstrich handelt es sich lediglich um eine Beklebung.